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SOLICITA INFORMAÇOES SQBREA
U U 56 3 I POSSIBILIDADE DE RECAPEAMENTO DA

MANTAASFÁLTICADA RUAVICTÓRIO

FARNOCCHI, ENTRE OS NUMERAIS 95 A0 105

NO BAIRRO QUINTINO FACCI II, CONFORME

ESPECIFICA

SENHOR PRESIDENTE,

Apresentamos a consrderaçáo da Casa o segumle

CONSIDERANDO que no IocaI apontado vànos buracos em pleno xerto

carroçáveI da wa. margeando o passem púbhco, na aIgum tempo e ate o momento

persrstem,

CONSIDERANDO que tal svluação coloca em msm a imegndade dos moradores

como também causar acidentes e danos aos veicuios que por ah trafegam

CONSIDERANDO que os munícipes contateram esla Edrltdade vlsando a
solução da problemática,



à Câmara Municipal de Ribeirão Preto
Stade de S o Paulo

CONSIDERANDO que aAdmmisiração Pública poderá ser responsabmzada por
danos, seja por ação, sela por omissão

REQUEIRO, na forma regwmenlal, depois de owna o Domo Plenàno desta casa
de Leis, que Sejª ofvmado & Exoelemissmo Senhor Prelelto Mumcwpal para que vennque
)umo ao setor competente, míormações sobre a possmlhdade de lapa/em os buracos
manos, com e consequente recapeamento da mama asfáltica com a máxima urgêncla

Sala das Sessões, 09 de setembro de 2019

LUCIANOMEGA

Vereador PDT




